



Desde la Seremi de Economía puntualizaron que cifras serían resultado de un fortalecimiento del sector a nivel local

## Desembarque pesquero marcó alza interanual de 48%



Durante diciembre de 2024 se desembarcaron 129.343 toneladas.

El subsector industrial mostró un crecimiento de un 55,5%, mientras que la pesca artesanal aumentó en un 23,0% en un año.

El desembarque pesquero de la Región del Biobío, en diciembre de 2024, registró un total de 129.343 toneladas, presentando un alza interanual de un 48,0%, cifra superior en 41.931 toneladas, resultado de la mayor captura de pescados, específicamente de la pesquería del jurel, cuya participación fue del 50,0%. Las cifras entregadas por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE), también dieron cuenta que del desembarque total nacional, la Región del Biobío contribuyó con el 26,7%.

Asimismo, la categoría "pescados" fue la principal especie desembarcada en Biobío, con una

participación del 97,4%.

El seremi de Economía, Fomento y Turismo, Javier Sepúlveda, destacó las cifras como un reflejo de los avances de reactivación y las políticas implementadas para fortalecer la industria pesquera regional.

"Este crecimiento en el desembarque pesquero no es casualidad, sino el resultado del esfuerzo coordinado entre el Gobierno y los actores del sector para asegurar condiciones adecuadas para la actividad pesquera. Estamos viendo cómo el Biobío retoma su dinamismo productivo, lo que es clave para el desarrollo económico y la seguridad laborales de mi-

les de familias", expuso el secretario regional ministerial.

### PARTICIPACIÓN POR SECTOR

El subsector artesanal capturó un total de 22.896 toneladas, aportando el 17,7% del desem-

barque regional, cifra que aumentó un 23% en doce meses, explicado, principalmente, por el mayor desembarque de la categoría "pescados", en especial el jurel.

En relación al subsector industrial, contribuyó con el 82,3% del desembarque regional, al registrar 106.446, con un ascenso interanual de 55,5%, incidido principalmente por el desembarque de pescados y la pesquería del jurel.

Asimismo, entre enero y diciembre de 2024 se desembarcaron 1.231.808 toneladas, acumulando una contracción de 11,5% en comparación a igual periodo del año anterior, al extraerse 160.582 toneladas menos.

# 26,7%

fue la participación de la Región de Biobío en el desembarque pesquero nacional en diciembre de 2024.